



2 Le silence est d'or Version longue

Coordonnées de départ : N 50°24.171 / E 2°20.557

« Sur place, repérez les deux arbres qui s'enlacent »

« Locate the two intertwined trees »

Empruntez la direction du stade.

Quelques dizaines de mètres plus loin, vous apercevrez, sur votre droite, un petit chemin. Prenez-le, il vous emmènera vers le point de coordonnées suivant : N 50°24.146 / E 2°20.136

Dès lors, notez la date de rétablissement (=ABCD) de notre dame et prenez la direction de son regard, il vous sera forcément de bon secours !
A la fourche, préférez le chemin de droite.

Quelques dizaines de mètres et vous apercevez au loin Jésus ? Vous êtes sur la bonne voie...Rejoignez-le vite (N : 50°C(B/2).(B-C)0B / E : C°CO.(B-A)5B) et suivez sa route, elle vous mènera à « l'artisan » dont vous trouverez les coordonnées en déchiffrant ceci : N : 50°C(B/2).DB(B-A) / E : C°CO.C05

Mais ne vous attardez pas auprès de lui et partez plutôt écouter St Benoît, « en silence... » Une fois sur ses lieux, entrez ! "Bonjean" vous donnera alors 2 chiffres (12EF)

Rejoignez le point suivant 50°2F.13(F+2) / 2°.2E.1E(F-1)

Sur place, repérez les deux arbres qui s'enlacent.

Placez vous au milieu de la petite route. Au loin, vous devez apercevoir 2 éoliennes. Positionnez vous de manière à ce que l' arbre enlacé soit au milieu des 2 éoliennes. Une fois positionné, faites demi-tour et avancez de dix pas pour trouver votre trésor...N'ayez pas peur d'avancer dans le bosquet...

Respectez le silence des lieux, merci.

Reprenez la route principale (D87) pour regagner votre point de départ.

Phrase indice (Sentence clue FR)

Y'neoev nhk zvyvr rg har enparfv
npnur ibger geéfbé ra fba pbrhe.

Clé de décryptage (Deciphering code FR)

A|B|C|D|E|F|G|H|I|J|K|L|M

N|O|P|Q|R|S|T|U|V|W|X|Y|Z

La lettre du dessus correspond à celle du dessous et inversement
The letter in the top line corresponds to the one in the bottom line and vice-versa

Silence is golden Long version Starting-point coordinates: : N 50°24.985 / E 2°20.283 

Head towards the football pitch (signposted "stade").

A few dozen metres further on, you'll see a small lane on your right. Head along this track to reach the following coordinates: N 50°24.146 / E 2°20.136. Here, note down the date on which Our Lady was re-established (=ABCD) and head in the direction she is looking as it will definitely help you! At the fork, take the lane to right.

After a few dozen metres, can you see Jesus in the distance? If so, you're on the right track...Walk towards him as quickly as you can (N : 50°C(B/2).(B-C)0B / E : C°CO.(B-A)5B) and follow the direction he's pointing to - this will lead you to "the artisan", whose coordinates you can work out by deciphering the following: N : 50°C(B/2).DB(B-A) / E : C°CO.C05

Don't linger for very long with him, instead go and listen to St Benoît, "in silence...". Once there, go in! "Bonjean" will then give you 2 numbers (12EF).

Head to the following point: 50°2F.13(F+2) / 2°.2E.1E(F-1)

Once there, locate the two intertwined trees.

Stand in the middle of the small lane. In the distance, you should be able to see 2 wind turbines. Position yourself so that the intertwined tree is in between the two wine turbines. One you're standing in the right place, turn around and walk ten paces to locate your treasure... Don't be afraid to enter the wood...

Please respect the silence of the setting – thank you.

Head back to the main road (D87) to return to your starting-point.